

# 令和4年度「第1回 幼児教室」に参加して

## ～ 受講者の「感想」のまとめ～

<テーマ；「親子ふれあい遊び」>

<講師：子育てネットワーカー おもちゃコンサルタント 志村貴子 先生>

<日時・場所：6月22日（水）10:00～ 形原公民館>

<受講者総数：11組の親子 アンケート回収11名>

### <結果>

1 大変よかった	… 10人	3 まあまあよかった	… 0人
2 よかった	… 1人	4 あまりよくなかった	… 0人

### <感想・意見>

○とても楽しかったです。知らない遊び方や、さらに応用する方法などいろいろなことがあって、とても勉強になりました。

○うちの子はいつも落ち着きがありません。今日は、私が驚くぐらい、先生のお話を聞いて参加していました。きつと楽しくて、ものすごく集中していたんだと思います。

○体をたくさん動かしてよかった。

○子どもと一緒にふれあいができてよかった。

○遊びを通じて身体を刺激できたりして楽しかったです。

○家だとテレビを見せたり、遊びが決まっていたりして、どんな遊びをしたらいいのか分からなかったが、今回楽しく遊べてよかったです。家でもやってみたいです。

○体を動かす遊びだけでなく、工作遊びも知ることができてよかったです。家でも同じように遊んでみようと思います。

○とても楽しく遊べました。体を動かすことが雨の季節で減っていたので、いい運動になりました。

○遊びがどのように発達に良いか教えてもらって勉強になりました。おもちゃの選び方を教えてもらったので、さっそく探してみたいと思います。

△学年で分けると入園に向けてお友達ができうれしい。

